
ごとの座談会や、まちづくりやプロジェクトにおける意

見交換会などを開催し、町民の皆さんの声を”聞き”、

”対話”する機会を増やしていきたいです。

　また、役場の職員の皆さんともしっかり対話していき

たいと考えています。職員の皆さんが納得した上で、働

いていただかなければ、行政は回っていきません。同じ

方向を向いて、まちづくりを進められるよう努めてまい

ります。

　キャッチフレーズ「#聞きます #やります #やり遂げます」、この

姿勢は今後も変わりません。まず「#聞きます」、耳を傾けます。

　この２年間、多くの現職市長さん・町長さんから直接お話を伺いま

した。口をそろえて、『大切だ』と仰っていたのが“対話”です。個

人の悩み事や自治会の課題の解決、隣の市や町との連携、何事も、ま

ずは対話からです。デジタル化の時代だからこそ、コミュニケーショ

ンの重要性が見直されています。

　民間活力をフルに巻き込みながら、先進的なチャレンジを実践して

いる町・埼玉県横瀬町。私が目標にする町であり、尊敬する町長さん

です。その横瀬町では、昨年、“何でも相談室”を開設、町民の皆さ

んの声を、とにかく何でも聞く場を設けています。私も、町内で地区
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